

BIG ISSUE

Vaksinasi Covid-19 Serentak Kelompok Lansia oleh Polres Asahan bersama Kapolda Sumatera Utara dan Forkopimda Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.BIGISSUE.ID

Feb 12, 2022 - 00:07



ASAHAN - Pemerintah Kabupaten Asahan yang terdiri dari unsur Forkopimda Kabupaten Asahan mengikuti vaksinasi Covid-19 serentak kelompok lansia yang

diselenggarakan oleh Polres Asahan. Acara tersebut dihadiri langsung oleh Kapolda Sumatera Utara acara dan dipusatkan di Stadion Mutiara, Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada hari Jumat, (11/02/2022).

Acara tersebut dihadiri langsung oleh Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol. Drs. R.Z Panca Putra Simanjuntak, M.Si bersama unsur forkopimda Kabupaten Asahan diantaranya Bupati Asahan, Wakil Bupati Asahan, Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Kapolres Asahan, Dandim 0208/AS, Danlanal TBA, Kajari, Ketua PN Kisaran, Asisten I Pemerintahan, Kadis Kesehatan, Kadis Kominfo, Kadis Dukcapil, dan beberapa OPD.

Kegiatan ini diselenggarakan untuk mempercepat pelaksanaan vaksinasi Covid-19 terutama kepada kelompok lansia. Acara tersebut diawali dengan video conference yang dibuka oleh Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo melaksanakan vaksinasi Covid-19 secara serentak di seluruh Indonesia melalui virtual.

Pada pelaksanaan vaksinasi ini Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo mengatakan kepada jajaran Polri diseluruh Indonesia agar membantu Pemerintah Daerah dalam percepatan vaksinasi Covid-19 terutama vaksinasi pada kelompok lansia.

Kapolri juga mengatakan, vaksinasi ini memiliki manfaat untuk meningkatkan herd immunity dalam tubuh kita dari serangan wabah Covid-19, apalagi saat ini wabah virus varian baru Omicron telah masuk ke Indonesia yang penyebarannya mengalami peningkatan di Indonesia.

Kapolri juga meminta agar PPKM dilaksanakan kembali dan himbauan prokes Covid-19 terus diberikan kepada masyarakat, selanjutnya Kapolri meminta kepada jajaran Polri untuk melakukan pendekatan kepada masyarakat yang belum divaksin dengan cara melakukan sosialisasi kepada masyarakat tersebut.

"Mari sama-sama kita mencegah penyebaran wabah Covid-19, agar perekonomian di Indonesia dapat berjalan kembali", tutup Kapolri.

Setelah acara video conference oleh Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo secara virtual selesai, Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc membuka sambutan pada acara vaksinasi tersebut.

"Saya berterimakasih kepada Kapolres Asahan beserta seluruh jajarannya yang telah menginisiasi dilaksanakannya program ini, tentunya kegiatan vaksinasi ini dapat berjalan dengan baik berkat dukungan dari seluruh pihak", ucap Bupati.

Pada peninjauan tersebut Bupati Asahan mengatakan, pelaksanaan percepatan vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Asahan akan kami tingkatkan lagi sesuai dengan arahan yang diberikan oleh Kapolri.

"Untuk target pelaksanaan akselerasi vaksinasi covid-19 pada kelompok lansia hari ini, ditargetkan diikuti oleh 900 orang masyarakat di Kabupaten Asahan, baik untuk vaksinasi dosis I, II maupun booster", lanjutnya.

Terkait tentang PPKM, Kabupaten Asahan saat ini berada pada PPKM Level 1 dan Pemerintah Kabupaten Asahan akan terus melaksanakan PPKM ini sesuai

dengan aturan yang berlaku.

Untuk pelaksanaan prokes, Pemerintah Kabupaten Asahan akan meningkatkannya lagi dengan dibantu TNI-Polri, hal ini dilakukan agar masyarakat Kabupaten Asahan terhindar dari wabah Covid-19.

"Pemerintah Kabupaten Asahan akan mendukung dan melaksanakan keputusan Pemerintah Pusat, apalagi keputusan tersebut untuk kepentingan masyarakat terkhusus masyarakat Kabupaten Asahan", ucap Bupati Asahan.

Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol. Drs. R.Z Panca Putra Simanjuntak, M.Si dalam sambutannya pada acara tersebut menyampaikan bahwa dari data yang diperoleh untuk wilayah Sumatera Utara, vaksinasi umum dosis I telah mencapai 90% seluruh masyarakat Sumatera Utara, sementara untuk vaksin Dosis II telah mencapai hampir 60% di Sumatera utara.

"Sementara untuk kelompok lansia vaksinasi yang diterima baru sekitar 60% untuk vaksin dosis I, sementara itu untuk vaksin dosis II sekitar 30% masyarakat Sumatera Utara yang baru menerimanya", ucap Kapolda.

Menutup pembicaraannya Kapolda Sumatera Utara menghimbau masyarakat Kabupaten Asahan untuk segera melakukan vaksinasi Covid-19, karena vaksinasi ini bermanfaat untuk meningkatkan herd immunity tubuh dari serangan wabah Covid-19.

"Kita jangan lengah terhadap Covid-19 ini, untuk itu mari kita terus sosialisasikan vaksinasi ini kepada seluruh lapisan masyarakat dan tetap jaga prokes dengan disiplin. Kepada pihak terkait, tetap terus waspada dan lakukan tracing kepada orang-orang terdekat dari circle pasien yang terkontaminasi", tutup Kapolda Sumatera Utara. Edward Banjarnahor